



Artistas creando un mundo más sostenible - Concurso de escultura Luma

Verónica Godínez, Ana Luz Martínez, Roberto Ambris - Guadalajara, México

Como cada año el consejo Internacional de artistas que cuidan al medio ambiente, realizó su concurso anual de escultura del material "Luma", con lo que se ayuda a erradicar los residuos radioactivos en todos los continentes.

El material Luma está compuesto de desechos de uranio, caucho y plásticos.

Una escultura de 10 metros utiliza 3 toneladas de Luma, lo que equivale a 500 años de residuos peligrosos; así como a la disminución de enfermedades cancerígenas.

El procesamiento de Luma ayuda al bienestar emocional y salud.